

Objet TypoScript introuvable (lib.myReseauxSociaux)

ACTUALITÉS

Nouveau : la borne tactile !

Mis en ligne le 14 janvier 2015



Une borne interactive pour aiguiller l'ensemble des usagers

Dans le cadre de la refonte de sa signalétique externe, Le Centre Hospitalier Le Vinatier vient de s'équiper d'une borne interactive dédiée à l'orientation de l'ensemble de ses publics.

Située à l'entrée de l'établissement, cette borne tactile permet de localiser, sur son site principal, l'ensemble des services, personnels médicaux et bâtiments. Chaque occurrence a ainsi été reliée à un point géographique permettant l'affichage d'itinéraires piéton et véhicule associés à la requête.

Adaptée aux personnes à mobilité réduite avec la mise en place d'un affichage inversable, cette borne propose également l'accès à une fiche transport indiquant les horaires des bus et tramways desservant l'hôpital.

Ce nouvel outil mutualise les données avec le site Internet de l'établissement, également doté de cartographies intra et extra hospitalières, facilitant ainsi la mise à jour des données et garantissant leur validité.

Mise en place à la fin de l'année 2014, la borne, qui a déjà suscité un fort intérêt auprès de nos visiteurs, sera prochainement complétée par un dispositif de panneaux visant, une fois encore, à faciliter localisation et orientation !